



CONASSIF CONSEJO NACIONAL DE SUPERVISIÓN
DEL SISTEMA FINANCIERO

COMUNICADO DE PRENSA

El Consejo Nacional de Supervisión del Sistema Financiero designó esta mañana al señor Javier Cascante Elizondo como Superintendente General de Entidades Financieras, puesto que ocupará a partir del 16 de octubre del 2012 y por un plazo de 5 años.

El señor Cascante Elizondo es actualmente Superintendente General de Seguros y en el pasado fue Superintendente de Pensiones, acumulando experiencia en la supervisión financiera nacional desde el 2002. Su trayectoria de más de diez años al frente de organismos supervisores, su capacidad de dirección y reconocido liderazgo, son elementos que el Consejo ha tomado en cuenta para su designación, y que con seguridad servirán para que desarrolle una labor exitosa al frente de la Superintendencia General de Entidades Financieras.

Además, el señor Cascante es economista graduado por la Universidad de Costa Rica con un posgrado en Economía por la Pontificia Universidad Católica de Chile, en donde se graduó con distinción.

San José, 1 de Octubre de 2012